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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:40 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Teresa

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz. Ist wichtig.

• Neue Lehrpreisumfrage? Jemand müsste ein Plakat machen.

• Unbeantwortete Mails. Nope.

• CERN-Fahrt. Yann redet mal mit Menschen, ist aber vermutlich bald wieder in
der Sitzung und kann selbst berichten.

3 StuRa (Abstimmung)
Es gab einen Vorstandsbericht. Bald gibt es eine neue StuRa-Webseite. Studis gegen
Rechts hat sich mit dem Rektorat getroffen. StuRa und Uni wollen die Hochschulgruppen
vereinheitlichen. Der Frelo-Vertrag wurde unterschrieben, yay. Es gab ein Gespräch mit
Martin Horn, das subjektiv wiedergegeben wurde. Wohnraum für Studis war ein Thema,
aber in München ist der ja immer noch teurer. Außerdem wurden Fahrradwege bei der
Rempartmensa und das Boxenverbot angesprochen. Außerdem wurde festgestellt, dass
in sehr vielen Töpfen noch sehr viel Geld ist.

3.1 Finanzabstimmung

Es soll ein Volleyballfeld an der TF geben. Das war bürokratisch größerer Aufwand und
jetzt wollen weder SWFR noch die Fakultät das Feld finanzieren. Das wollten wir auch
mal, aber wir sind auch ewig daran gescheitert. Die TF ist scheinbar mindestens genauso
lang dahinter her wie wir.
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Bau eines Volleyballfelds an der Technischen Fakultät

Option Stimmen Betrag

2600 € 12 2600
0 € 0

Die Geschichte veranstaltet einen Fußballcup. Die Sporthalle wurde für 10 Stunden ge-
mietet und deutlich weniger Teams als erwartet waren da. Darum gibt es jetzt ein fi-
nanzielles Defizit. Dieses soll aus dem Fachbereichssondertopf gedeckt werden. Das war
anscheinend schon mal so, darum gibt es einen alternativen Geldvorschlag von 210 €.

Histo-Cup 2024 (nachträglich)
FS Geschichte

Option Stimmen Betrag

420 € 1
210 € 9 210

0 € 0

3.2 Sonstige Anträge

Der Übergang zwischen UB und KGs (über die Straßenbahnschinen) ist nervig, darum
möchte Senatorin Julia H. gerne eine (barrierefreie) Lösung haben. Ideen wären z.B. ein
Zebrastreifen, aber das ist auch eine Fußgängerzone. Ggf. wird das für Fahrräder aber
schlimmer, wenn etwas für Fußgänger gemacht wird. Vielleicht ein Tunnel? Das ganze
soll in den Gemeinderat getragen werden. Einzelne Maßnahmen werden im Antrag nicht
genannt.

Förderung eines barrierefreien Übergangs zwischen der UB und dem KG1
Studentische Senatorin Julia H.

Option Stimmen Reihung

Ja 6 1
Nein 0 2

Enthaltung 3

4 Kreide und Schwamm im Aquarium
Im Aquarium gibt es Tutorate, aber wenig Kreide und einen Schwamm, der doof ist. Wo
könnte man fragen, ob man bessere Dinge bekommt? In diversen anderen Seminarräumen
gibt es das Problem auch, Kai und Anton wollten sich eh mit dem Dummin treffen
und das ansprechen. An der Pforte gibt es (vielleicht) Kreide, aber von Schwämmen
scheinen die noch nichts gehört zu haben. Das weiße Gestell neben der Tafel ist auch
komisch. Gewisse Profs klauen auch regelmäßig mal Kreide von hier. Ein Gespräch mit
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dem Dummin scheint ein sinnvoller Ansatzpunkt zu sein. Am liebsten hätten wir gerne
einen Eimer mit allem direkt dabei. Und Metallsieb, um den Abzieher darauf zu lagern.
Siehe Abb. 1.

Abbildung 1: So sollte es aussehen

5 Vereinsgründung
Es kann sein, dass wir die Transporterkosten und ggf. auch die Einkäufe von den Mitteln
zur Verbesserung der Lehre wiederbekommen. Dazu würden Kai und Anton gerne einen
nicht eingetragenen Verein gründen, um eine Metrokarte zu bekommen. Im Namen soll
nicht Fachschaft stehen und man kann gerne dem Verein beitreten, eine Vereinssatzung
schreiben1 oder Vorstand werden.

Wo wir eh schon so (halb) bei dem Thema sind: Wir sollten und frühzeitig um Hiwis für
die Erstiphase kümmern. Man sollte keinen weiteren Job haben, wenn man das macht.
Wenn jemand Lust darauf hat, wäre das ziemlich cool. :)
Conor ist dabei. Erik auch. Danke!

6 StuKo
Anton, Kai und Jannis waren beim Härtel und haben nochmal über Mathe für Ingenieure
geredet. Dieses Jahr gibt es eine Übergangslösung (Klausur freiwillig), das Modulhand-

1Juhu!
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buch soll dann für die Zukunft geändert werden, um die Klausur rechtlich abzusichern.
Bleibt noch ganz sicher zu klären, was passiert, wenn man freiwillig die Klausur schreibt
und nicht besteht. Außerdem ist noch ein bisschen fraglich, was mit Leuten ist, die letztes
Jahr die Klausur nicht bestanden haben.

Freitag ist außerdem StuKo. Man könnte über Seminare reden, wenn es die noch nicht
gibt.

7 Tutoreneva
Der Wolf hat mit der Liste nicht geantwortet. Spaßspaßspaß. Hoffentlich bekommen wir
die irgendwie von irgendwem. Man könnte die Eva auch auf Papier machen, aber dann
haben wir die Ergebnisse nicht. Für HabilKoms möchten das die habilitierenden Personen
manchmal gerne haben. Besonders für dieses Semester ist das auf Papier doof, das geht
nämlich nur noch eine Woche. Generell sollte man das aber einmal entscheiden und dann
festhalten. Die Online-Eva macht ja auch mehr als eine Papier-Eva, besonders mehr
Menschen Feedback geben. Das Eva-System der Uni ist dafür eher schwierig geeignet.
Ginge Ilias? Auch nicht sicher. Man könnte dafür auch einen Hiwi-Job machen, damit
Anreiz da ist. Das gab es auch schon und es scheint doch eher anstrengend zu sein. Aber
keine schlechte Idee. Grey nervt mal den Filk.

8 Gitarrensaiten
Ploink ploink kaputt ploink ploink ploink.

Elias aus der Mathe würde gerne die Gitarre aus der FS ausleihen. Leider braucht die
neue Saiten, und da die der Fachschaft gehört, brauchen wir Geld.
GO-Antrag auf Eilabstimmung. Ohne Gegenrede angenommen.

Darf Johannes maximal 25 € für Gitarrensaiten ausgeben?

Option Stimmen Reihung

Ja 12
Nein 0

Johannes kann sich also an Anton wenden, wenn er Geld wiederhaben will.

9 Sonstiges

9.1 Fahrtkostenübernahme Springschool

Jemand hat gefragt, ob Unterkunft und Fahrtkosten für eine Springschool übernommen
werden können. Es gibt einen Topf von den SVB-Mitteln dafür. Bleibt noch zu klären,
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ob Fahrtkosten und Unterkunft davon übernommen werden können. Ist auf jeden Fall
komplizierter als ein Teilnehmendenbeitrag. Vor allem, da dabei mehr Möglichkeiten
bestehen, mehr Geld auszugeben, wenn man wollen würde. Ggf. könnte man einen Betrag
festlegen, den man pauschal dafür ausgibt. Das könnte in Zukunft zu Unstimmigkeiten
führen, aber in jedem Fall werden Einzelfallentscheidungen von der Fachschaft getroffen.

Diese Kosten wären praktisch das gesamte Budget für dieses Jahr. Wir können also mal
testen, ob noch mehr Geld aus dem Topf benötigt werden würde. Es kann auch sein, dass
wir das für eine CERN- oder DESY-Fahrt brauchen. Der Punkt wird nächste Woche zur
Abstimmung gestellt.

9.2 ZaPF

Es könnte eine neue Umfrage zur ZaPF in die Fachschaftsgruppe geben. Conor sagt dass
Kai sagt: „Du kannst Teresa in den Arsch treten.“ Teresa fühlt sich angesprochen und
kümmert sich drum.

Ende der Sitzung: 19:53 Uhr
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